

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

Santa María de Jesús Sacramentado

30 de julio

¡Ella es la primera mujer mexicana que es proclamada santa! Nació en Zapotlanejo, Jalisco. Después de asistir a unos ejercicios espirituales, en su juventud, decidió comprometerse a cuidar a los enfermos, en quienes encontraba al mismo Corazón de Jesús, devoción que procuró compartir a todas las personas a su alrededor. Formó parte de las "Hijas del Sagrado Corazón de Jesús" que, junto con ella, sólo eran seis, en aquel momento. Durante 33 años fundó dieciséis casas para atender a enfermos y ancianos desvalidos. Durante su vida prodigó cuidados verdaderamente maternos a los enfermos y a las religiosas puestas bajo su tutela; su fortaleza la atribuía a que recibía diariamente la Sagrada Eucaristía. Se distinguió por su humildad, sencillez y trato amable con las personas en general. Compartía su vida en inmensa caridad.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com